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議長に吉野議員、 

副議長に田中議員を選出 

～第３回市議会臨時会開催～ 

 第３回市議会臨時会は、７月31日から８月１日

まで開催され、議長に吉野晴雄議員（新政会）、

副議長に田中隆男議員（平成クラブ）を選出しま

した。 

 また、市長提出の条例案件１件、契約案件１件、

単行案件１件、人事案件３件はいずれも原案のと

おり可決および同意されました。 

神戸製鋼所等環境汚染問題 

      調査特別委員会を廃止 

 会議案第５号「神戸製鋼所等環境汚染問題調査

特別委員会廃止のこと」が議員から提出され、原

案のとおり賛成多数で可決されました。 

監査委員に安田議員、今井議員 

 市長から、安田実稔議員（市民クラブ）、今井

淳子議員（公明党議員団）の２名を監査委員に選

任したい旨の議案が提出され、原案のとおり同意

されました。 

議会運営委員・常任委員を選任 

        （◎委員長 ○副委員長） 

議会運営委員会（11名） 
◎神吉  耕藏  ○西多   攻    山川   博 
末澤  正臣    西田  重幸    松崎  雅彦 
中山  廣司    大西  健一    村上  孝義 
名生  昭義    堀    充至 

総務常任委員会（８名） 
◎三島  俊之  ○新屋  英樹    山川  博 
西田  重幸    岩城  光彦    松崎  雅彦 
村上  孝義    神吉  耕藏 

建設水道常任委員会（８名） 
◎佐藤    守  ○井上  隆司    末澤 正臣 
平井  敦美    清田  康之    今井  淳子 
中山  廣司    名生  昭義 

福祉厚生常任委員会（８名） 
◎渡辺  昭良  ○井筒  高雄    広瀬  弘子 
相良  大悟    西多    攻    御栗  英紀 
堀  充至    眞田  千穂  

文教経済常任委員会（８名） 
◎隈元  悦子  ○畑  広次郎    中村  照子 
松本  裕一    坂田  重隆    安田  実稔 
田中  隆男    大西  健一 

 

組合議会議員、附属機関委員を選出 

 組合議会議員、附属機関委員を選出しました。 

○東播磨農業共済事務組合議会議員 

    松本 裕一  末澤 正臣  松崎 雅彦 

    御栗 英紀 

○民生委員推せん会委員 

    中村 照子  村上 孝義 

○加古川市都市計画審議会委員 

    坂田 重隆  相良 大悟  西田 重幸 

    清田 康之  名生 昭義 

○青少年問題協議会委員 

    広瀬 弘子  中山 廣司 

 

以下の組合議会議員、財団法人理事は留任 

○加古川市、高砂市宝殿中学校組合議会議員 

    山川   博  井上  隆司  畑  広次郎 

    隈元  悦子  井筒  高雄 

○(財)加古川市文化振興公社理事 

    眞田  千穂 

○(財)加古川市国際交流協会理事 

    安田  実稔 

○(財)加古川市ウェルネス協会理事 

    岩城  光彦 

○(財)加古川市コミュニティ協会理事 

    平井  敦美 
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７月20日、各常任委員会を開催 

■総務常任委員会 

～報告事項～ 

◇第３回臨時会上程予定案件について（総務部） 

◇不動産公売の結果について 

◇国家賠償法による損害賠償請求訴訟について 

◇固定資産に係る税額決定の取消訴訟について 

◇平成19年上半期の火災・救急・救助概要につい

て 

■建設水道常任委員会 

～報告事項～ 

◇公共施設（学校施設は除く）におけるエレベー

ターについて 

◇東播磨南北道路のランプ等の名称について 

◇生活環境等配慮ガイドラインに関するパブリッ

クコメントの実施結果について 

◇別府川１３－５号雨水幹線整備工事について 

■福祉厚生常任委員会 

～報告事項～ 

◇「養護老人ホーム永楽園」跡地利用事業者の募

集について 

  理事者から「養護老人ホーム永楽園の跡地を有

効に活用するため、社会福祉施設を運営する事業

者をプロポーザル方式で募集することとした。土

地については、譲渡、賃貸も可能であるが、建物

は現状のまま無償譲渡とする。募集期間は８月１

日～31日までで、９月下旬には事業者を決定する

予定である」との報告がありました。 

◇産後家事ヘルパー派遣事業の概要について 

◇土壌汚染対策法に基づく指定区域の指定につ

いて 

～質問事項～ 

◇順心会福祉会の一連の問題に対する見解につ

いて 

■文教経済常任委員会 

～報告事項～ 

◇損害賠償の専決報告について 

◇市内学校園等のエレベーターについて 

 理事者から「５月に緊急点検を実施した日本オ

ーチス社製のエレベーター以外の市内学校園等に

設置しているエレベーターについて緊急点検を実

施し、異常はなかった」との報告がありました。 

◇市内中学生にかかる事案について 

～質問事項～ 

◇公民館使用料等について 

 委員から、平成20年４月から実施する公民館使

用料の見直しに伴う利用区分の設定、調理室の貸

し出し及び利用申込の手続方法について、検討状

況を質問したのに対し、理事者から「本年４月に

公民館の改革ワークチームを立ち上げ、現在見直

しに伴う問題点を検討しているところである。今

後、委員から指摘のあった事項についても、いろ

いろな条件整備、基準作りなどで困難を伴うと思

うが、利用者の立場にたって検討していきたい」

との答弁がありました。 

神戸製鋼所加古川製鉄所を視察 

■神戸製鋼所等環境汚染問題調査特別委員会 

 ７月13日、神戸製鋼所等環境汚染問題調査特別

委員11名及び委員外議員15名が、神戸製鋼所加古

川製鉄所を訪問し、環境対策の進捗状況について

の視察を行いました。 

 

★★★ お 知 ら せ ★★★ 

  以下の会派役員の異動がありました。 

［公明党議員団］ 

＜副幹事長＞ （新）中山廣司（旧）三島俊之 

［市民クラブ］ 

＜幹事長＞ （新）村上孝義（旧）名生昭義 

＜副幹事長＞ （新）名生昭義（旧）村上孝義 

［平成クラブ］ 

＜幹事長＞ （新）西多 攻（旧）清田康之 

 

▼▲▼ 来 加 状 況（７月）▼▲▼ 

24日（火）愛知県長久手町議会     ７名 

 （かこがわ未来債の活用について） 

＊＊＊ ８月の行事予定＊＊＊ 

 ３日（金）委員長会議 

 21日（火）常任委員会 

 28日（火）議案説明会、議会運営委員会、 

      会派代表者会 


